
ブラック・ジャックセミナー実施の報告 
 

	 2014 年 5 月 31 日（土）、ジョンソン・エンド・ジョンソン株式会社との共催で、小
学校高学年・中学 1年生を対象に、将来の医師、及び医療関係者の育成を目的とした『ブ
ラック・ジャックセミナー』を開催しました。 
	 今回は、2月に大雪で延期せざるを得なかったセミナーのため再募集はいたしません
でしたが、31名の児童とご家族 36名のご参加をいただきました。 
 
受講内容 
○AEDによる救急救命体験 
○内視鏡手術トレーニング体験 
○縫合体験 
○手術シミュレーター体験 
○最新医療機器体験（超音波メス） 

	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 ○自動吻合器・縫合器体験 
	  

 
	 最新の医療機器の操作や救急救命など、普段はできない貴重な体験に接

している時の子どもたちの知的好奇心にあふれるまなざしは、素晴らしか

ったです。アンケートからも「おもしろかった」という回答欄をわざわざ

消し、「スーパーおもしろかった」という項目を作ってあったりと、ふだん

えられない経験ができたことが伝わってきました。 
最後に、当院	 長堀病院長より、『未来の医師認定証』を受け取り、セミナ

ーを終了いたしました。 
 
 
 
 



参加児童・生徒アンケート結果 

※参加人数 31 名：回答 30 名（1 名早退） 

1．お医者さんや病院の仕事に興味をもちましたか？      2．将来、お医者さんになりたいですか？                                     

     

	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	  
 
３.縫合体験（糸針コーナー）は、おもしろかったですか？	 	 ５．自動縫合器・吻合器体験（ファイアーコーナー）	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 

                                             はおもしろかったですか？                 

	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	  

 
６．手術シミュレーター体験はおもしろかったですか？	 	 	 ７．救命救急体験はおもしろかったですか？	 

	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 

	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	  
 
８．エンドトレーナー体験はおもしろかったですか？	 	 ９．超音波メス使用体験はおもしろかったですか？ 
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自由意見・感想（一部抜粋） 
・全部とてもおもしろかった！！スーパーおもしろかった。またやりたい！！ 

・楽しかったし、おもしろかったです！ふだんは入れない所とかに、入れたのですごくいい体験になりました。手術シミュレーターが 1 番楽

しかったです。 

・エンドトレーナーのゲームはとても楽しかった。トリ肉トリ男さんの手術が難しかった。人口呼吸が大変だった。 

・将来、夢は違う夢だけど。ブラック・ジャックセミナーに行ってよかった。 

・縫合体験で初だけどたくさんぬえて（縫えて）良かった！ 

・エンドトレーナー体験がとてもおもしろかった。またやってみたい。 

・救命救急体験は、実際にそういうことが必要な人にできそうなことだと思った。縫合体験をまたやってみたいと思うくらい面白かったです。

エンドトレーナー体験（きっと内視鏡の）が難しかったけど、これからの手術にいいことだと思いました。 

・とてもきちょうな体験ができ良かったです。少し、医者に興味がわきました。とても楽しかったです。 

・今日はすごく楽しかったです！またやりたいなと思いました！医者の体験はこんなに大変だなと思いました。手術シミュレーターが一番

楽しかったです。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	  
 
 
 
 
 
 
 
 
 


